

Le CNE annonce à Caracas l'ouverture d'enquêtes pour violation de la campagne électorale

Image not found or type unknown

Caracas, 7 nov. (RHC)- Le Conseil National Électoral, (CNE), du Venezuela a annoncé l'ouverture d'enquêtes à l'encontre des candidats et des organisations politiques pour violation des règles établies

pour les campagnes électorales.

Parmi eux, les candidats au gouvernement de l'État de Miranda, David Uzcátegui, pour la présence d'enfants dans sa propagande et Héctor Rodríguez, pour avoir combiné la gestion de gouvernement avec la campagne; ainsi que Luis Eduardo Martínez, aspirant au poste de gouverneur d'Aragua, pour l'utilisation de symboles régionaux, a informé le CNE dans une note de presse.

La note précise que ces politiciens ont été avertis de leurs infractions à la réglementation et ils n'ont pas procédé aux corrections demandées. Par conséquent, le CNE a ordonné la suspension immédiate de messages de propagande diffusés sur les médias.

Le Conseil National Électoral a également accepté d'ouvrir une enquête à l'encontre de Gustavo Duque, candidat à la Mairie de Chacao, pour l'utilisation de ressources publiques dans la campagne. La Mesa de Unidad Democrática (La Table de l'Unité démocratique), le Parti Compa et l'Unité Populaire Vénézuélienne feront également l'objet d'enquêtes pour l'utilisation des symboles nationaux, pour la présence d'enfants et pour le dépassement du temps autorisé dans sa propagande radiodiffusée, respectivement.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/276349-le-cne-annonce-a-caracas-louverture-denquetes-pour-violation-de-la-campagne-electorale>



Radio Habana Cuba